

Jedes Kind hat das Recht auf Zugang zu Medien. Mit dem Artikel 17 der UN-Kinderrechtskonvention erkennen die Staaten die wichtige Rolle der Massenmedien an und stellen sicher, dass das Kind Zugang hat zu Informationen und Material aus einer Vielfalt nationaler und internationaler Quellen. Die radikalen Zensuren und die massive Verbreitung von Falschinformationen der russischen Regierung machen es für Kinder und Erwachsene schwer, sich neutral zu informieren. Das Netzwerk von MACH DICH STARK appelliert: Das Recht auf Zugang zu Medien muss jedem Kind ermöglicht werden!

Die UN-Kinderrechtskonvention wurde von 196 Staaten unterzeichnet, darunter auch Russland. Sie umfasst zahlreiche Rechte von Kindern und legt wesentliche Standards zu ihrem Schutz weltweit fest. Im neuen Artikel im Starkmacher-Blog von Meike Betz-Seelhammer und Franziska Pranghofer (@elementibildungsstiftung) lest ihr mehr dazu. <https://www.mach-dich-stark.net/kinderrechte-jetzt-umsetzen/>

@starkmacher #machdichstark #gemeinsamgegenkinderarmut #jedes5kind #gemeinsamstark #kinderrechte #kinderhabenrechte

ZUGANG ZU DEN MEDIEN

Artikel 17 UN-Kinderrechtskonvention

